

## 牛久市スポーツ協会だより

牛久市スポーツ協会事務局(牛久運動公園体育館内)  
☎873-2486 FAX873-2895

令和5年度生涯スポーツ優良団体  
「牛久市バドミントン連盟」受賞  
＝文部科学大臣表彰＝  
✿ 受賞おめでとうございます ✿



当連盟は昭和56年にバドミントン同好の士が集まって発足して以来、中学校の体育館をお借りしながら市民大会を催すなどバドミントン活動の輪を広げています。

日本でバドミントンが紹介されてから100年を超え、日本バドミントン協会が昭和21年に発足したことを考えると長い歴史を有している訳ではありませんが、一般市民が正にバドミントンを楽しむために連綿と活動を続けてきました。現在は年間4つの大会、延べ10日間の講習会を催すようになり、市内外の愛好者が集まって技術向上だけでなく、親交を深める場を提供しているものと自負しています。

今後も連盟加盟団体のメンバーを中心に老若男女がバドミントンを生涯スポーツとして楽しめるような活動にしていきたいと思えます。

[連盟代表 藤森秀信]



## 牛久市文化協会だより

牛久市文化協会事務局(生涯学習課内) ☎871-2301

加盟団体活動だより 〈牛久ハーモニカメイト〉

代表 佐藤 利子 まとうとしこ 問 ☎874-4034



### 文化協会広報委員会《取材レポート》

牛久ハーモニカメイトは、平成3年に発足して32周年になるハーモニカの団体。現在15人で活動しています。練習は月2回、木曜日の午後で、その内1回は 関 稔先生にご指導いただいているそうです。毎年牛久市民文化祭や、三日月橋生涯学習センターでのふれあい牛久沼文化の集い、施設訪問などで演奏しています。

取材に伺ったときは、5月26日にエスカードホールで開催される牛久近隣のハーモニカ愛好団体との交流コンサートを控えていて、熱心に独奏、合奏の練習に励んでいらっしゃいました。

一口にハーモニカといってもいろいろ種類があり、メロディーにバスやコードの低音の響きが加わると一段と曲の厚みが増し、音楽の深みとなって一層の魅力を感じました。

### 牛久市文化協会に加盟しませんか？

加盟すると  
こんないい  
ことが！

- 広報…ホームページ、広報紙、専用スタンドなどで広報のお手伝いをします
- 利用…市の各生涯学習センターの使用料が半額免除されます
- 交流・連携…外部団体との連携事業(イベント等への協力)・研修参加 など

加盟 条件 ・代表者が市内に在住し、活動拠点が市内にあること  
・会員が5人以上であること

※詳しくは上記 牛久市文化協会事務局 まで